



大崎市立古川第四小学校

# 学校だより

平成26年 1月10日

Tel 0229-23-8006

Fax 0229-23-8007



URL <http://www2.educ.osaki.miyagi.jp/furukawa4-s/> (非常時)<http://blog.goo.ne.jp/f4es8006>

学校教育目標:「自ら学び共にみがき合い 心豊かでたくましい児童の育成」

校長	小山 善史	児童数	758	住所	大崎市古川大宮八丁目2番1号
----	-------	-----	-----	----	----------------

## 明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。年末年始は比較的穏やかな日が続き、新年の準備や初詣、初売りに行くなどして楽しく過ごされたことと存じます。

さて、8日に始業式が行われ、いよいよ3学期が始まりました。3学期は、1年のうち最も短い期間ですが、学習のまとめや次年度への準備のための大事な時期です。ノロウイルスやインフルエンザなどの感染症予防に心がけ、元気に過ごせるように声かけをしてください。3学期もよろしく願いいたします。

### 1年の始まりに向けて(校長先生の始業式の話から)



みなさん、明けましておめでとうございます。

新しい年の一番初めの式である始業式、皆さんが予定していた時間よりも早く行動して集まり、早く始めることができたことはすばらしいことであり、とてもうれしく思います。

新しい年なので、皆さんも初詣やいろんなところに行ったのではないのでしょうか。校長先生も、家の隣にある神社に初詣に行ってきました。そこで、今年は、760人近くいる古川第四小学校の皆さんの学習や活動の様子をこれまで以上によく見ていこうという新年の目標を立てました。あとで、代表の皆さんがめあての発表をしてくれませんが、皆さん一人一人

も1年の始まりに向けてめあてをしっかりとってほしいと思います。

これから、数字をいくつか出すので、その数字が何か、考えてください。「31」と書いてあります。何の数字でしょう。これは、大崎市にある小学校の数です。次に、「186」は何だか分かりますか。別のものを見せます。これは10月に皆さんに配っていた「おおさき学校メグリンピック」のカードです。3枚1組になっています。

皆さんも知っているようにこのプリントは、大崎市の一番北にある鬼首小学校から一番南にある鹿島台第二小学校まで31の小学校を双六のように結んだものです。それを実際に歩くと総距離が186キロメートルになるというのです。「おおさき学校メグリンピック」のルールは、20分間歩いたり、遊んだりすると1ます進むことができ、186ます進むとゴールになります。ある小学校の児童は、すでに全部を塗りつぶし、大崎市教育委員会から表彰状をもらったそうです。「おおさき学校メグリンピック」は2月28日まで続いているので、あと2ヶ月しかありませんが、まだ、めあてが決まっていない人は、ぜひ全部の学校を回ることを目標に頑張ってください。

3学期は51日しかありません。けれども学年のまとめや次の学年の準備をする大切な時期でもあります。健康に気をつけて元気に過ごせるようにしてください。そして、何よりも安全に生活するということを最大の目標にして努力してください。

※ 始業式終了後、6年生が退場のお手本を見せてくれました。おしゃべりをせず、背筋を伸ばして整然と退場する姿を見せてくれました。

## 平成小学校との交流②

学校だよりの10月号でもお知らせしましたが、以前、大崎市と姉妹都市関係にある東京都台東区の平成小学校から東北の復旧・復興を願って、励ましの言葉を寄せ書きした手作りの鯉のぼりをいただきました。これに対して、本校ホームページの職員室ブログに記事を掲載したり、児童会から感謝の言葉を寄せ書きにしたポスターを送ったりしたところ、平成小学校のPTAにも伝わり、広報誌に取り上げたいということになりました。昨年末に発行した本校PTAの広報誌「虹」にも取り上げてもらいましたが、3月に発行される平成小学校のPTA広報誌にどのように紹介されるのか、とても楽しみです。

## 校外巡視ありがとうございました

冬季休業中の12月24日、26日、1月6日に、PTAのすこやか委員会の方々と学年の教師が班になり、校外巡視を行いました。年末年始のお忙しい中、参加していただきありがとうございました。学区内の大型スーパーや危険箇所を見て回りましたが、巡視後の報告では、特に問題になるものはありませんでした。おかげさまで大きな事件や事故もなく過ごすことができました。



## お知らせとお願い

- 日本教育公務員弘済会より「東日本大震災に伴う義捐(ぎえん)就学金」として、大崎市内にある全ての小学校に対して一律32,000円をいただきました。児童全体に還元できるものということで、ソフトドッジボールを購入し、各学級に配布しました。
- 学校の駐車場がぬかるんで困っていましたが、12月14日(土)、PTAの総務委員の皆様は駐車場の整地作業をしていただきました。砂利を一輪車で何回も運びスコップでならしてきれいになりました。雪の季節を前に作業していただき感謝申し上げます。
- 年末から、大崎市ではノロウイルスやインフルエンザ等の感染症の発生が報告され、今後、流行の兆しが出てきています。日頃から、十分な栄養と休養がとれるよう心がけ、うがい手洗いの声かけをお願いします。もし、症状が出た場合は、決して無理をせずに病院で受診してください。

## 1月の主な予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
8	水	第3学期始業式 3校時限	27	月	
9	木		28	火	
10	金		29	水	委員会活動
13	月	成人の日			
15	水	いい音楽の日 5校時限			
17	金	委員会活動	1月の目標 〈生活目標〉だれにでもすすんであいさつをしましょう 〈保健目標〉かぜの予防に努めよう 〈給食目標〉楽しい食事の環境をつくりましょう 〈安全目標〉冬の生活を工夫しよう		
20	月	代表委員会			
22	水	児童集会			